

Gläubige gedachten ihrer Taufe

Am Sonntag, 24.09.2023 lud die kath. Kirchengemeinde St. Peter und Paul Bad Soden-Salmünster zu einem Taferinnerungsgottesdienst ein. Ins Zentrum seiner Ansprache stellte Pfr. Michael Sippel das Wasser. Er lud die anwesenden Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen ein, aufzuzählen, welche Eigenschaften sie mit dem Wasser verbinden. Zum Abschluss verglich er dann noch die Taufe mit einem Wasserzeichen, welches für die Getauften wie eine Art Personalausweis sei, das man immer bei sich trüge.

Anschließend wurden alle Anwesenden eingeladen, zum Taufstein zu kommen, um sich mit dem geweihten Wasser zu bekreuzigen und so der eigenen Taufe zu erinnern.

